

## Tinjau kesiapan Lokasi Launcing Rutilahu. Dandim 0812 Lamongan cek ke lokasi

**Basory Wijaya - LAMONGAN.UPDATES.CO.ID**

May 25, 2022 - 00:49



LAMONGAN,– Program Rumah tidak layak huni (Rutilahu) kembali di lakukan TNI jajaran Kodam V Brawijaya yang mana salah satunya di Kodim 0812 Lamongan. Senin (23/05/2022)

Program Rutilahu ini selalu mendapatkan respon positif dari warga masyarakat, apalagi masyarakat penerima bantuan Rutilahu tersebut.

Seperti halnya saat penyiapan tempat dalam Launcing pembukaan Rutilahu secara serentak di jajaran Kodam V Brawijaya, yang mana salah satunya berada di kodim 0812 Lamongan yang akan dilaksanakan secara virtual /Vidio conference (Vicon) dengan di pimpin langsung oleh Pangdam V Brawijaya.

Dalam program Rehap Rumah tidak Layak huni (rutilahu) ini salah satu yang ditonjolkan Kodim 0812 Lamongan adalah rumah milik ibu Paini 63Th yang beralamat di Trisnomulyo Rt 03 Rw 06 kel Sidoharjo Kec/kab Lamongan telah disiapkan oleh kodim 0812 Lamongan.

Tak hanya itu,” untuk memastikan tepat sasaran Komandan Kodim 0812 Lamongan Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf dengan di dampingi Kepala Staf Kodim 0812 Lamongan Mayor Arh G.N Putu Ardana Beserta para Pasi saat dilokasi menyampaikan tujuannya. Untuk memastikan apakah benar sudah tepat sasaran atau belum dan jika sudah kami juga akan mengecek kesiapan Tempat pelaksanaan Launcing Pembukaan Rutilahu yang akan diselenggarakan besok siang.

Nampak kebersamaan TNI bersama perangkat Desa beserta masyarakat dalam bergotong royong menyiapkan tempat dalam pelaksanaan Vidio conference yang akan dilaksanakan besok secara serentak.

Ibu Paini 63Th yang beralamat di Trisnomulyo Rt 03 Rw 06 kel Sidoharjo Kec/kab Lamongan satu warga penerima bantuan Rutilahu menyampaikan,” rasa terima kasih kepada Bapak TNI jajaran kodim 0812 Lamongan yang mana rumahnya besok akan di bongkar dan selanjutnya akan di bangun.

Dandim 0812 Lamongan letkol kav Endi Siswanto Yusuf menambahkan kegiatan bedah rumah Rutilahu ini semoga bisa bermanfaat bagi masyarakat terutama warga yang kurang mampu,” terangnya.

Ini merupakan suatu kegiatan yang dilakukan untuk menggugah kembali rasa semangat gotong royong yang sudah ada sejak dulu dalam sejarah bangsa Indonesia, jadi secara tidak langsung TNI ingin mengajak seluruh komponen bangsa agar dapat bergotong royong dalam pelaksanaan Rutilahu ini. Pungkas (Pendim0812)